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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister! 
 
Im Zusammenhang mit dem Antrag A0009/07 „Schilderwald lichten“, der am 22.1.07 vom 
Stadtrat in Ausschüsse überwiesen wurde, sind an mich nachstehende Fragen herangetragen 
worden, die ich bitte, schriftlich zu beantworten. 
 
1. Wie viele Verkehrsschilder sind auf den Verkehrswegen Magdeburgs per 31.12.2006 

angebracht? 
 
2. Welche Teile des Stadtgebiets Magdeburg weisen eine besonders hohe Dichte der 

Verkehrsbeschilderung aus? 
 
3. Wie hoch ist die durchschnittliche Lebensdauer der Verkehrsschilder? 
 
4. Auf welche Höhe belaufen sich die jährlichen Kosten der Stadt Magdeburg für die 

Bereithaltung, Pflege und Instandsetzung der Verkehrsschilder? 
 
5. Wie viel Personal der Stadt bzw. der städtischen Betriebe ist mit der Pflege und 

Instandsetzung der Verkehrsschilder beschäftigt? 
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